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11- ~8l:O der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gcsctzgebunssporiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. HAIDER, EIGRUBER, Dr. OFNER 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Anlagevermögen der ÖBB 

Das österreichische Schienennetz stellt bei den Österreichischen Bundes

bahnen ein gewaltiges Anlagevermögen dar, für welches hohe Summen allein 

zur Substanzerhaltung aufgewendet werden müssen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten sind der Auffassung, daß vor der Inan

griffnahme neuer Ausbaupläne der Wert dieses Anlagevermögens sowie die 

zur reinen Substanzerhaltung erforderlichen Kosten klargestellt werden 

sollten. Sie richten daher in diesem Zusammenhang an den Herrn Bundes

minister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra 9 e 

1. Welches Anlagevermögen repräsentiert das Schienennetz der Österreichi

schen Bundesbahnen? 

2. Wie hoch sind die jährlichen Erhaltungskosten dieses Schienennetzes, 

und wieviel steht tatsächlich zur Substanzerhaltung zur Verfügung? 

Wien, 1988-07-13 
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